

Efesios 6.1 - 5, Hebreos 12. 5 - 11

Hablar de la disciplina es hablar de la conducta de una persona o de un grupo de personas haciendo énfasis en su comportamiento, se trata de obedecer un conjunto de reglas diseñadas para orientar, corregir o evitar situaciones que pongan en vergüenza a la persona misma, a la familia o a la sociedad. La disciplina en el hogar es importante porque nos ayuda a desarrollarnos como personas, a cumplir nuestras responsabilidades y a sentirnos orgullosos en el buen sentido de la palabra, pues cada miembro cumple su rol y eso le da un gran valor dentro del grupo familiar. Basaremos nuestro estudio en las siguientes áreas relacionadas con la disciplina en el hogar: ¿Qué es la disciplina? - La importancia de la disciplina en el hogar. -

¿QUÉ ES LA DISCIPLINA?

A- La Disciplina como una amonestación. Efesios 6.4

1. A los hijos se les ordena de parte del Señor, obedecer a sus padres. Colosenses 3.20
2. A los padres se les ordena no provocar a ira a los hijos, sino criarlos en la disciplina y amonestación del Señor. Para ello los padres deben cumplir algunos requisitos:
 1. Deben ser temerosos de Dios, sabiendo que ellos mismos son hijos. Eclesiastés 12.13
 2. Debe saber que así como pretenda castigar a su hijo por las faltas cometidas, Dios también le castigará a él. Deuteronomio 8.5
 3. Que la disciplina a su hijo es para salvación, no para perdición pues se hace por amor. Proverbios 3.11 - 12
 4. Debe ser ejemplo de sus hijos obedeciendo las reglas él primero. Tito 2.7

B- La Disciplina como un medio de vida ordenada. Efesios 6.1

1. Los hijos deben obedecer en el Señor a sus padres terrenales. Proverbios 6.22
2. La obediencia es algo que se gana, no algo que se exige solamente, porque eso es lo justo. 1 Timoteo 4.12
3. Lo que el padre hace, también lo hará el hijo y posiblemente hasta lo perfeccionara, de allí la importancia del buen ejemplo. Véase Mt. 5.19 - 20
4. La disciplina se muestra mediante el respeto o la honra que se le da a los padres, a la esposa, al esposo y a los hijos. Efesios 6.2

5. La disciplina en la familia o en el hogar trae frutos de vida, pues la promesa de Dios es que te irá bien y serás de larga vida sobre la tierra. Efesios 6.3

CONCLUSIÓN

La importancia de la disciplina en el hogar se puede apreciar cuando amamos y respetamos a los miembros que conforman nuestra familia y obedecemos por amor y por temor, por amor por cuanto es nuestro deseo vivir en paz y en armonía en el hogar y por temor con relación al castigo que podemos recibir; pues la contraparte del texto en Efesios señala que al no obedecer ni honrar a los padres los días se nos acortan. Y eso significa que algo malo nos puede pasar de un momento a otro. La disciplina no es motivo de gozo para nadie hoy día y siempre ha sido así; pero a su tiempo se recogen frutos de justicia, de gloria y de honra, para los que viven en el amor y en el temor del Señor. Si usted es una persona que no ha obedecido a Dios y quiere hacerlo, hoy es su oportunidad. ¡Dios le bendiga!